

Gobierno de Macri suprimirá más de dos mil empleos en YPF



B.Aires, 21 abr (RHC) El gobierno argentino de Mauricio Macri ha decidido recortar entre 2000 y 2500 empleos de la empresa petrolera Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) con el pretexto de reducir gastos por la caída del precio del crudo.

Medios locales han informado que la medida afectará todas las aéreas, desde el sector administrativo hasta las personas que trabajan en las unidades generales, y contempla jubilar a los empleados mayores de 60 años, un plan de retiro voluntario y el despido como último recurso.

YPF fue nacionalizada en abril de 2013 por el Gobierno de Cristina Fernández, después de que la Cámara de Diputados de Argentina autorizara la compensación hecha por el Estado argentino a la petrolera española Repsol por un monto de 5000 millones de dólares.

Macri enfrenta las protestas de los trabajadores debido a las medidas de ajuste que ha impuesto desde que asumió el poder en diciembre, como el aumento de tarifas hasta ahora subsidiadas y el despido de centenares de empleados públicos.



Radio Habana Cuba